
ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ
на поставку крупногабаритных шин.

для Рудника

	№
п/п
	Перечень основных 
данных и требований
	Основные данные и требования

	1.
	Место расположения 
	Иссык-Кульская область, Жети-Огузский район, золоторудное месторождение Кумтор

	2.
	Заказчик 
	ЗАО «Кумтор Голд Компани».

	3.
	Цель закупки
	Предметом технического задания является приобретение крупно габаритных шин для самосвалов САТ 785С/789С/D и вспомогательной техники грейдера, колесные бульдозера и фронтальные погрузчики.

	4.
	Общие требования / Нормы и стандарты
	1. Поставляемые шины должны быть новыми, не бывшими в употребление. 
Тип – радиальные, порезоустойчевые 
Назначение – для карьерной, тяжелой техники.
Область применения, на скальных, горных дорогах на высоте свыше 4000м. над уровнем моря.
2. Шины должны соответствовать требованиям стандартов качества, технических спецификаций по производительности и показателям безопасности.


	5.
	Технические характеристики
	1.Размер:
33.00R51 E-4
37.00R57 E-4
42/90R57 E-4
40.00R57 E-4
23,5R25 G-4
29,5R29 G-4
35/65R33 L-5
50/65R51 L-5
27.00R49 E-4

2.По классификации-TRA (E-4, G-4, L-5).
3.Рисунок протектора-(VRPS, VREV, VSDT, VSDL)

Шины должны быть адаптированы для эксплуатации на горно-скалистой местности, средний срок службы / наработка шин должна быть не менее 12000 моточасов или не менее 140,000 км.    



Предпочтение отдается поставщикам, которые имеют опыт поставки и эксплуатации КГШ в аналогичных условиях как Кумтор, и имеющие отличные показатели качества и экономической эффективности при аналогичных условиях эксплуатации. 
Поставщик должен предоставить документы, подтверждающие крупных и средних партий КГШ, эксплуатацию КГШ в горной скалистой местности, предоставить документы о средней наработке шин (в км и моточасах).

	6.
	Требования к восстановлению и ремонту
	Шина должна иметь цельнометаллический радиальный каркас.

   

	7. 
	Объемы поставок
		Вид техники
	Размер
	На заказ
	

	CAT 785C
	33.00R51
	42
	

	CAT 789C
	37.00R57
	60
	

	CAT 789C
	42/90R57
	150
	аналог 37.00R57

	CAT 789D
	40.00R57
	24
	

	CAT 16M
	23.5R25
	16
	

	CAT 24M
	29.R29
	16
	

	CAT 834
	35/65R33
	12
	

	CAT 993
	50/65R51
	4
	

	CAT 777
	27.00R49
	6
	





	8.
	Условия оплаты и сроки поставки
	1. Условия оплаты: По согласованию с заказчиком
2. Доставка осуществляется производителем (поставщиком), до БПБ в установленные сроки заказчиком.
3. В случае невыполнения обязательств по срокам доставки, будут рассмотрены штрафные санкции согласно договорам.

	9.
	Приемка
	1. Приемка производится на территории заказчика.
2. Все затраты за дополнительные работы, выявленные в ходе проверки, несет поставщик.

	10.
	Гарантийный срок 
	1. Поставщик должен предоставить гарантийный срок на приобретаемые шины согласно условиям завода изготовителя.

	11.
	Обучение и руководство
	2. Нет необходимости.

	12.
	Критерии оценки качества
	3. В случае выявления повреждении или заводского брака, поставщик берет на себя все затраты по их устранению.

	13.
	Конфиденциальность
	4. Данные о проведении сделки будут являться конфиденциальными, разглашение третьим лицам запрещено.




для ПР
	
	Основные требования
	Основные данные и требования

	1
	Место доставки
	Иссык-Кульская область, перевалочная база рудника Кумтор г. Балыкчы (БПБ) или г. Бишкеке Ибраимова 24 склад «КГК».

	2
	Заказчик
	3AO «Кумтор Голд Компани»

	3
	Предмет закупки
	Поставка новых автомобильных шин согласно плану потребления на 2026 года.

	

4
	

Назначение закупа
	Техническое задание определяет порядок закупа и поставок новых автомобильных шин и шин спец техники согласно плану потребления на 2026 года. Размеры шин и технические параметры: Указаны в приложении №1. Таблица с моделями шин, размерами, количеством по месяцам и общим годовым объемом.
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Общие требования
	1) Все поставляемые шины должны быть новыми, соответствовать техническим характеристикам, стандартам заводов-изготовителей и требованиям ГОСТ.
2) Каждая партия шин должна сопровождаться товарными накладными.
3) Сторона, осуществляющая продажу шин, обязана предоставить информацию о дате производства шин, а также указать, являются ли они оригинальными или эквивалентными, предварительно согласованными с Заказчиком.
4) Шины должны быть упакованы и транспортированы таким образом, чтобы исключить повреждения при перевозке.
5) Поставщик обязан обеспечить соблюдение сроков поставки согласно утверждённому графику.
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Условия поставок
	1) Прием автошин осуществляется по предварительной договоренности с Заказчиком в удобное для сторон время.
2) Цена договора должна включать все расходы Исполнителя, в том числе расходы на перевозку (погрузку/разгрузку), страхование, уплату таможенных пошлин, налогов, сборов и других обязательных платежей.
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Требования к гарантии
	Поставщик предоставляет следующие гарантийные обязательства: срок гарантии на поставляемый товар устанавливается в соответствии с гарантией производителя, но не менее 12 (двенадцати) месяцев, гарантийный срок на поставленные шины начиная с даты ввода шин в эксплуатацию, подтверждённой соответствующим актом. При возникновении гарантийного случая Поставщик обязан заменить автошину ненадлежащего качества на другую автошину надлежащего качества или возместить стоимость
автошины в течение 20 рабочих дней с момента выставления претензии. Обмен автошины осуществляется силами и средствами Поставщика; - нормы эксплуатационного пробега шин устанавливаются для каждого типоразмера и модели шины, а также каждой модификации эксплуатируемых автомобилей и соответствуют определенным условиям работы автомобильного транспорта.



	Вид техники
	Размер
	Количество

	CATERPILLAR R1700G LOADER
	26.5 X 25 36 (протектор с рисунком)
	3

	CATERPILLAR R1700G LOADER
	26.5 X 25 36 (гладкий протектор)
	3

	SANDVIK MINING HAUL TRUCK EJC - 522
	18.00 R25
	5

	MINECAT MC 100E CABLE REELER
	14X17.5 (передние)
	2

	MINECAT MC 100E CABLE REELER
	195l24 (задние)
	2










TERMS OF REFERENCE
For the supply of Off-the-road tires.

for the mine
TERMS OF REFERENCE
for the purchase of large-sized (OTR) tires for the Mine Site, 
Kumtor Gold Company CJSC

	Item
№
	List of basic data and requirements
	Basic data and requirements

	1.
	Location 
	Issyk-Kul Region, Jeti-Oguz District, Kumtor Gold Mine.

	2.
	Client 
	Kumtor Gold Company CJSC

	3.
	Purpose of the purchase
	The subject of these Terms of Reference is the purchase of large-sized (OTR) tires for САТ 785С/789С/D haul trucks and auxiliary equipment such as graders, wheeled dozers, and front loaders.

	4.
	General requirements/Regulations and standards
	3. The supplied tires shall be new and unused. 
Type: radial, cut-resistant. 
Purpose: for mining and heavy-duty equipment.
The tires will be operated on rocky, mountainous roads at altitudes above 4,000 meters above sea level.
4. The tires shall comply with quality standards, technical specifications in terms of performance and safety requirements.

	5.
	Technical specifications
	1. Size:
33.00R51 E-4
37.00R57 E-4
42/90R57 E-4
40.00R57 E-4
23,5R25 G-4
29,5R29 G-4
35/65R33 L-5
50/65R51 L-5
27.00R49 E-4

2. Classification: TRA (E-4, G-4, L-5).
3. Tread pattern: (VRPS, VREV, VSDT, VSDL).

The tires shall be adapted for operation in mountainous and rocky terrain, with an average service life of at least 12,000 motor hours or at least 140,000 km.    

Preference will be given to suppliers who have experience in supplying and operating OTR (off-the-road) tires in conditions similar to those at the Kumtor Mine, and who have excellent quality and cost-effectiveness records under similar operating conditions. 

The Supplier shall provide documents confirming the supply of large and medium batches of OTR tires, their operation in mountainous and rocky terrain, and documentation of the tires’ average service life (in km and motor hours).

	6.
	Restoration and repair requirements
	The tire shall have an all-metal radial carcass.

   

	7. 
	Supply volumes
		Type of equipment
	Size
	Order
	

	CAT 785C
	33.00R51
	42
	

	CAT 789C
	37.00R57
	60
	

	CAT 789C
	42/90R57
	150
	equivalent to 37.00R57

	CAT 789D
	40.00R57
	24
	

	CAT 16M
	23.5R25
	16
	

	CAT 24M
	29.R29
	16
	

	CAT 834
	35/65R33
	12
	

	CAT 993
	50/65R51
	4
	

	CAT 777
	27.00R49
	6
	





	8.
	Payment and delivery terms
	4. Payment terms: to be agreed with the Client.
5. The tires shall be delivered by manufacturer (supplier) to BMY within the deadlines specified by the Client.
6. In case of failure to comply with the delivery terms, penalties shall apply according to the agreement.

	9.
	Acceptance
	3. The tires shall be accepted at the Client's premises.
4. All costs for additional work identified during the inspection shall be borne by the Supplier.

	10.
	Warranty period 
	5. The Supplier shall provide a warranty period for the purchased tires in accordance with the manufacturer's terms and conditions.

	11.
	Training and operation manual
	6. Not required.

	12.
	Quality evaluation criteria
	7. In case of damage or manufacturing defects, the Supplier shall bear all costs for their elimination.

	13.
	Confidentiality
	8. Transaction data shall be confidential. Disclosure to third parties shall be prohibited.



for the U.P.
	
	Basic requirements
	Basic data and requirements

	1
	Place of delivery
	Issyk-Kul Region, Balykchy Marshalling Yard (BMY) of Kumtor Gold Company CJSC in Balykchy Town or Bishkek City, Ibraimov str., 24, KGC warehouse.

	2
	Client
	CJSC Kumtor Gold Company

	3
	Subject of procurement
	Supply of new car tires according to the consumption plan for 2026.

	

4
	

Purpose of purchase
	The terms of reference determine the procedure for the purchase and supply of new car tires and tires of special equipment in accordance with the consumption plan for 2026. Tire dimensions and technical parameters: Specified in Appendix #1. Table with tire models, sizes, quantity by month and total annual volume.
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General requirements
	6) All supplied tires must be new, meet the technical specifications, standards of manufacturers and the requirements of GOST.
7)  Each batch of tires must be accompanied by consignment notes.
8) The party selling the tires is obliged to provide information about the date of manufacture of the tires, as well as to indicate whether they are original or equivalent, previously agreed with the Customer.
9) Tires must be packed and transported in such a way as to prevent damage during transportation.
10) The supplier is obliged to ensure compliance with the delivery deadlines in accordance with the approved schedule.
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Terms of delivery
	3) Acceptance of tires is carried out by prior agreement with the Customer at a time convenient for the parties.
4) The price of the contract shall include all expenses of the Supplier, including the costs of transportation (loading/unloading), insurance, payment of customs duties, taxes, fees and other mandatory payments.
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Warranty requirements
	The Supplier provides the following warranty obligations: the warranty period for the supplied goods is established in accordance with the manufacturer's warranty, but not less than 12 (twelve) months, the warranty period for the supplied tires starting from the date of commissioning of the tires, confirmed by the relevant act. In the event of a warranty event, the Supplier is obliged to replace the inadequate quality tire with another tire of proper quality or reimburse the cost
tires within 20 working days from the date of the claim. The exchange of tires is carried out by the Supplier's forces and means; - Tire mileage standards are established for each tire size and model, as well as for each modification of the vehicles in operation and correspond to certain conditions of road transport.



	Type of equipment
	Size
	Q-ty

	CATERPILLAR R1700G LOADER
	26.5 × 25 36 (treaded pattern)
	3

	CATERPILLAR R1700G LOADER
	26.5 × 25 36 (smooth tread)
	3

	SANDVIK MINING HAUL TRUCK EJC - 522
	18.00 R25
	5

	MINECAT MC 100E CABLE REELER
	14×17.5 (front)
	2

	MINECAT MC 100E CABLE REELER
	195×24 (rear)
	2




